



2011-12年度 ローターリー財団 地区補助金事業報告

グループ12 吉舎ロータリークラブ

● プロジェクト名 広島県三次市 尾崎山公園に桜植樹

● 日 時 2011年9月25日

● プロジェクト概要

このプロジェクトは、広島県三次市吉舎町の中心部に位置し、町並みが一望できる風光明媚な『尾崎山公園』に吉野桜を植樹しようとするものです。地元の景勝地であるこの公園には町を代表する「良神社」の社もあり、一昔前までは町民の憩いの場として多くの人々が訪れていました。しかし近年は訪れる人も徐々に少なくなり、再度以前の姿を復活させたいとの思いからこの環境保全プロジェクトを企画いたしました。

植樹当日は、朝9時から会員と植樹業者とで手分けして植穴を掘り、吉野桜の苗木12本を植えました。

また、当日は中国新聞の取材もあり、後藤会長がインタビューを受け、翌々日の朝刊に植樹の様子が写真入りで紹介されました。

その後、記事を見た市民から今後の管理に協力したい旨の申し出があり、ロータリー活動PRの一助とすることもできました。



今後も引き続き環境を整備し、公園の復活を期すべく数年計画で実施していきたいと考えています。

(2011年9月27日 中国新聞朝刊掲載)

公園に桜12本植樹
吉舎RC
三次市吉舎町の吉舎ロータリークラブが25日、同町の尾崎山公園に桜を植樹した。



後藤信之会長(63)は「皆さんの憩いの場になるよう頑張ってください」と話していた。
を植樹。来春には花が咲くという。
同クラブは今年初めから計12本の苗木3本を植えて水と肥料を与えた。写真。
会員12人が参加。約2・5坪